

LIGUE  
DES  
CADETS  
DE L'AIR  
DU  
CANADA

Numéro 35- PRINTEMPS 2023

DANS  
CETTE  
ÉDITION

PG. 2-3

Politique en matière de harcèlement

PG. 4

Un ancien président fête ses 100 ans!

PG. 5-6

Strike up the band: A Story of My Musical Journey

PG. 9-10

Des reconnaissances & récompenses bien méritées !

MESSAGE DE LA PRÉSIDENTE



J'espère que cette édition vous trouvera en bonne santé et que vous profiterez des jours qui rallongent. Si l'on en croit le gazouillis des oiseaux, le printemps est à nos portes !

Nous entendons dire que le nombre de cadets est en hausse dans tout le pays. C'est une excellente nouvelle.

L'élaboration de notre nouveau plan stratégique est en bonne voie avec le Comité du plan stratégique et grâce à Dee, Dennis et Kevin. Une séance de travail a eu lieu avec le Comité exécutif national, et d'autres membres continueront d'être impliqués au fur et à mesure de l'avancement du plan. Lors de l'AGA qui se tiendra à Halifax avec les

membres, plusieurs ateliers seront organisés afin de détailler et d'affiner le plan, l'objectif étant que le plan stratégique soit prêt pour la réunion semestrielle à l'automne.

En ce qui concerne la sensibilisation au harcèlement, la politique a été définie et examinée par le Conseil des gouverneurs. Le dossier de formation a été élaboré par le Comité ad hoc et est en cours de traduction. Une session pilote sera organisée en avril avec un échantillon représentatif de membres de partout au pays, ce qui laissera le temps de procéder à d'autres ajustements, le cas échéant. Nous remercions tous les membres qui ont participé activement à l'élaboration de la formation sur la sensibilisation au harcèlement et qui ont partagé leur expertise pour soutenir cette importante initiative. Nous attendons avec impatience le lancement de la formation au cours du troisième trimestre 2023 !

Tom Sands et le Comité des communications poursuivent leur travail sur la politique de marque et d'identité visuelle de la Ligue des cadets de l'Air du Canada. L'objectif de ce travail est de faire passer tous les aspects de l'image de marque et de l'identité, qui ne sont ni une politique ni une procédure, dans le GPMA à une ligne directrice sur les normes de l'image de marque. Le groupe de travail bénéficie d'une collaboration et d'une participation étroites de tous les CP/T. L'achèvement du manuel est prévu pour juin 2023.

Entre-temps, le personnel de la LCA est occupé à mettre au point les derniers détails et plans pour la 82<sup>e</sup> Assemblée générale annuelle qui se tiendra à Halifax, en Nouvelle-Écosse. Pour ceux qui prévoient d'y participer, veuillez-vous inscrire avant le 2 avril 2023.

Veuillez également noter que le déménagement du Siège national de la LCA de Lapierre au "Hub" dans l'ancienne école secondaire Rideau sur le boul. St Laurent à Ottawa aura lieu à la fin du mois d'avril. Pierre et le personnel auront besoin de quelques jours pour le déménagement et pour s'installer et s'organiser dans les nouveaux locaux. Nous vous demandons donc d'être patients avec le personnel et, si vous avez besoin de quelque chose de la part du Siège national, d'envoyer vos demandes à l'avance.

On se voit à Halifax!

Hille Viita CD, Présidente nationale



# POLITIQUE EN MATIÈRE DE HARCÈLEMENT

La Ligue des cadets de l'Air du Canada (LCA) s'engage à fournir un environnement de travail / de bénévolat dans lequel toutes les personnes sont traitées avec dignité. La LCA croit en la prévention du harcèlement en milieu de travail ou de bénévolat et en la promotion d'un environnement de travail dans lequel toutes les personnes se respectent et travaillent ensemble à l'atteinte d'objectifs communs. Le harcèlement commis par ou contre un employé ou un bénévole est une conduite inacceptable qui ne sera pas tolérée. La LCA prendra toutes les mesures raisonnables et pratiques pour prévenir et protéger les employés et les bénévoles contre les actes de harcèlement.

Le Conseil national des gouverneurs a récemment approuvé la politique de la Ligue des cadets de l'Air du Canada en matière de harcèlement. Aux fins de cette politique, le harcèlement comprend le harcèlement personnel, le harcèlement racial et le harcèlement sexuel.

Le harcèlement personnel inclut, mais n'est pas limité à :

- **Harcèlement verbal** : Commentaires vexatoires ou dégradants adressés à une personne, ou utilisés en référence à une personne, qui pourraient raisonnablement ébranler ce membre. Cela inclut les stéréotypes, les injures, les menaces, les insultes, les remarques grossières, dégradantes, suggestives ou importunes, les plaisanteries offensantes, les insinuations ou les blasphèmes.
- **Harcèlement physique** : Comportement physique importun, y compris les gestes menaçants ou grossiers, l'intimidation physique, la coercition ou l'agression, les actions insultantes ou les plaisanteries qui peuvent raisonnablement entraîner l'embarras ou l'humiliation.
- **Matériel écrit/graphique** : Graffitis, notes, lettres et/ou courriels indésirables, affichage ou distribution de matériel désobligeant ou offensant, d'images, de blagues ou de dessins animés présentant les attributs personnels ou physiques d'une personne d'une manière négative ou humiliante.
- **Évitement ou exclusion** : L'évitement ou l'exclusion d'un individu ou d'un groupe d'individus, qui pourrait raisonnablement être interprété comme une fuite ou un ostracisme, en raison des croyances, des attributs personnels, de la condition sociale ou de toute autre raison de cet individu.

**Environnement empoisonné.** Un environnement empoisonné se caractérise par une conduite, une activité ou un comportement, qui ne vise pas nécessairement quelqu'un en particulier, et qui crée un environnement hostile ou offensant.

Le harcèlement racial peut être verbal ou physique. Il s'agit de toute remarque ou action importune ou de tout traitement injuste fondé sur la race, la couleur, l'origine nationale/ethnique, l'origine autochtone, la langue, les pratiques culturelles, etc.

Le harcèlement sexuel comprend toute remarque ou tout geste importun ou sexuellement suggestif, ou toute demande de faveurs sexuelles.

**La formation à la sensibilisation au harcèlement est en cours d'élaboration et sera disponible en septembre sous la forme d'une vidéo de formation publiée sur le site web national.**



(SUITE...)

La LCA s'engage à fournir une politique et un programme de lutte contre le harcèlement qui :

- Créer et maintenir un environnement exempt de tout type de harcèlement.
- Sensibilise à l'interdiction du harcèlement.
- Identifie les types de comportement qui peuvent être considérés comme une violation de la présente politique.
- établit une procédure de réception des plaintes pour harcèlement et prévoit des mécanismes pour traiter efficacement ces plaintes.
- donne un exemple des mesures qui peuvent être prises pour maintenir un environnement où chacun traite les autres avec respect mutuel.

La formation à la sensibilisation au harcèlement est en cours d'élaboration et sera disponible en septembre sous la forme d'une vidéo de formation publiée sur le site web national. Cette formation permettra à chacun de comprendre ce qui constitue le harcèlement et ce qu'il faut faire si l'on a l'impression d'être victime de harcèlement.

**EXPRIMEZ-  
VOUS !**

**Le harcèlement sur le lieu de travail  
ou dans l'environnement de  
bénévolat, sous quelque forme que  
ce soit, ne sera pas toléré.**



## UN ANCIEN PRÉSIDENT CÉLÈBRE SES 100 ANS !

Ran Clerihue est l'un des premiers à apprendre à voler en tant que cadet de l'air. Joignez-vous à nous pour lui souhaiter le meilleur anniversaire qui soit !

Ran Clerihue a été président de la Ligue (1987-1988) et a reçu plusieurs distinctions, notamment la médaille d'honneur de la Ligue des cadets de l'Air et le titre de Directeur de l'année en 1988. Il a siégé aux comités provinciaux de Vancouver (C.-B.) et de Montréal (QVO), ainsi qu'au conseil d'administration national, et a continué à siéger après sa présidence au conseil consultatif pendant un certain nombre d'années.

Son association avec la Ligue (et l'escadron 111 Escadron Pegasus) remonte à une époque antérieure aux débuts des cadets de l'Air. Ran était le deuxième fils de Victor R. Clerihue qui, avec A.W. " Nick " Carter et A. Duncan Bell-Irving, était une force motrice du mouvement des cadets de l'Air en Colombie-Britannique. En 1939, ils ont formé l'escadre 1601 des cadets de l'air à Vancouver et Ran a appris à voler avec les cadets de l'air avant de s'enrôler dans les forces aériennes de l'ARC en 1942.

Sa famille et ses amis célébreront cette étape importante de sa vie pendant trois jours à la fin du printemps (du 1er au 3 juin 2023). Les lettres de félicitations peuvent être adressées à Mme Barbara Clerihue, OMM, MA, MDS, Commandant (RCN, Retd), [b\\_clerihue@shaw.ca](mailto:b_clerihue@shaw.ca).





## LE GROUPE SE MET EN MARCHÉ : L'HISTOIRE DE MON VOYAGE MUSICAL

Je me souviens encore de ma toute première leçon de musique en groupe sur un clavier, alors que je n'avais que 3 ans. Avec quelques autres enfants de mon âge, le professeur essayait de nous apprendre à jouer un air simple. Au début, les sons n'étaient que cela, une suite incohérente de notes sans aucune sensation mélodique. Cependant, à la fin de la leçon d'une heure, la salle avait résonné de l'air trop familier de "Hot Cross Buns". Au fond de moi, j'ai ressenti ce sentiment qu'un enfant de trois ans n'aurait pas pu expliquer à l'époque, mais qui allait être le début d'un voyage musical qui se poursuit encore aujourd'hui. Ce jour-là, mes parents m'ont fait le plus beau des cadeaux, celui de la musique, et depuis lors, elle a pris une place plus importante dans ma vie que je ne l'aurais jamais imaginé. La joie que procure la musique et les compétences qu'elle m'a apportées ont finalement fait de moi la personne que je suis aujourd'hui.

Mon parcours musical a été long ; je n'ai eu ma première leçon de piano privée qu'à l'âge de six ans. Avant cela, je m'amusais et j'expérimentais le clavier avec d'autres enfants de mon âge. Dès le début, j'ai eu la chance d'avoir des professeurs extraordinaires qui m'ont aidé tout au long de mon parcours et qui ont nourri mon appréciation de la musique, et bien qu'il m'ait fallu huit ans pour passer mon examen de piano RCM niveau 10, j'en ai apprécié chaque instant. Plus tard, en septième année, j'ai commencé à jouer de la clarinette en rejoignant l'orchestre de mon école. J'étais attiré par la clarinette en raison de la qualité de son soyeux et de son lyrisme, ainsi que de la vaste gamme d'émotions qu'elle pouvait exprimer, ce qui n'était pas très différent du piano. Grâce à l'enseignement de mon professeur d'orchestre et de cliniciens, j'ai appris à respecter la clarinette autant que le piano, et mon amour pour les deux instruments n'a fait que croître.



J'ai rejoint la fanfare du 781 "Calgary" RCACS au cours de ma deuxième année de cadet. Dès mon arrivée, j'ai été immédiatement accueillie dans la famille que j'allais appeler mon foyer de cadets. Les conseils de notre officier d'harmonie et de notre tambour-major ont fait de nous un groupe de premier ordre, et grâce à notre passion commune pour la musique, les liens entre les membres n'ont fait que se renforcer. Bien que mon séjour au sein de la famille de la fanfare 781 n'ait duré qu'un an, les amitiés que j'y ai nouées et les compétences que j'y ai acquises resteront gravées dans ma mémoire. L'année suivante, j'ai été transféré au 918 "Griffon" RCACS et je me suis à nouveau retrouvé dans l'orchestre. Au cours de l'année suivante, j'ai utilisé mes nouvelles compétences pour jouer mon rôle en faisant la différence dans l'orchestre et en transmettant mes connaissances, en tant que NCO2IC de l'orchestre. Au milieu de l'année, alors que la pandémie de la COVID-19 frappait l'orchestre de plein fouet, j'ai été nommé tambour-major. Malgré ces temps difficiles, la famille de l'orchestre est restée soudée, et en jouant et en enregistrant nos morceaux virtuellement, nous avons pu établir une sorte de ressemblance avec ce qui était normal il y a quelques mois à peine. Le travail acharné et la résilience dont nous avons fait preuve pendant la pandémie ont porté leurs fruits, puisque nous nous sommes mis au travail dans les semaines précédant la RAC de l'escadron et que nous avons réussi à donner une représentation, en plus de jouer notre répertoire. Bien que la fin de mon mandat de tambour-major n'ait pas été celle que j'espérais, car la pandémie a perturbé bon nombre des plans que nous avons initialement mis en place pour l'année, je n'aurais pu être plus fier et heureux de ce que notre groupe a accompli, même face à l'adversité. Nous avons montré que même dans les moments les plus difficiles, nous pouvions nous unir pour réaliser quelque chose de vraiment magique.



## (SUITE...)

Les compétences que j'ai acquises au sein de l'orchestre, ainsi qu'en tant que musicien en général, m'ont été bénéfiques tant à l'intérieur qu'à l'extérieur du programme des cadets. Comme j'étais, et suis toujours, un grand amateur de théorie, faire partie de l'orchestre 918 a été le catalyseur qui m'a incité à commencer à expérimenter la composition, avec une pièce que j'ai composée qui a été jouée pendant le défilé lors de notre dernier RAC. Depuis, j'ai écrit plusieurs autres compositions et arrangements pour l'orchestre de mon école et celui des cadets, et la composition continue d'être l'une de mes activités préférées. La composition m'a aidé à mieux comprendre et à mieux apprécier la contribution des différents instruments à la dynamique de



l'orchestre. En outre, la musique m'a permis d'acquérir des compétences précieuses telles que l'autodiscipline, la persévérance, la responsabilité et le travail d'équipe. En tant que membre de l'orchestre, le fait de s'entraîner pour améliorer son jeu peut vraiment faire la différence entre une performance médiocre et une performance exceptionnelle. Mais quoi qu'il en soit, il incombe à chaque membre de l'orchestre de mettre l'épaule à la roue et de travailler ensemble pour y parvenir. Ce n'est pas l'affaire d'un seul individu, mais plutôt une responsabilité collective de tendre vers cet objectif final. En tant que tambour-major, j'ai pu diriger et encadrer des cadets pour atteindre cet objectif, ce qui m'a permis d'affiner des compétences qui se sont avérées utiles à mon développement en tant que leader. J'ai également pu affiner mes techniques d'instruction et développer des compétences importantes telles que la communication, la confiance et la délégation. Bien que je sois actuellement commandant adjoint de la parade de mon escadron, ces compétences sont tout aussi utiles dans mon poste actuel que lorsque j'étais dans la fanfare. D'une certaine manière, les leçons que j'ai apprises dans l'orchestre sont tout aussi applicables en dehors de l'orchestre et continuent de me façonner pour devenir ce que je suis aujourd'hui. Le fait d'être musicien présente de grands avantages, et j'espère que d'autres apprécieront l'orchestre et en tireront autant de profit que moi.

Mes parents m'ont fait le grand cadeau de la musique parce qu'ils en comprenaient le pouvoir. À l'époque, je ne savais pas ce qu'elle m'apporterait et m'apprendrait. Mais aujourd'hui, je me rends compte que le véritable cadeau de la musique est sa capacité innée à mieux s'exprimer. La musique possède une capacité incroyable en ce sens qu'elle permet de s'exprimer et d'exprimer des émotions qui ne peuvent être décrites par des mots. Lorsque l'on pense à la musique comme forme d'expression personnelle, un exemple vient à l'esprit. Il s'agit d'une rencontre présumée entre les célèbres compositeurs Franz Joseph Haydn et Wolfgang Amadeus Mozart en 1790, avant que Haydn ne se rende à Londres. À un moment donné, Mozart a dit à Haydn, qui prenait de l'âge : "Papa ! "Papa ! Tu n'as pas été formé pour le grand monde et tu parles trop peu de langues", ce à quoi Haydn répondit : "Oh, ma langue est comprise dans le monde entier !". Je crois que cette citation de Haydn résume mon amour pour la musique, en ce sens que la musique est une langue universelle, comprise par tous, et qu'en jouant de la musique, je communique ma voix tout autour de moi. Je crois que c'est là le véritable don de la musique, le don de l'expression, et mon objectif est de continuer à embrasser ce don et de le transmettre à la prochaine génération de musiciens, afin qu'ils puissent eux aussi faire l'expérience des merveilles et des joies de la musique. Bien que j'aie cessé de faire partie de l'orchestre de l'escadron, les souvenirs que j'ai créés avec mes camarades de l'orchestre et les leçons que j'ai apprises resteront gravés dans ma mémoire. J'envisage de poursuivre une carrière dans l'industrie aéronautique, mais il ne fait aucun doute que la musique continuera à jouer un rôle important dans ma vie. Pour l'instant, où que la vie me mène, je continuerai à jouer, comme je l'ai fait depuis ma première leçon de musique.



## À PROPOS DE LA COMPÉTITION D'ART ORATOIRE



En 2023, la compétition nationale art oratoire se déroulera à nouveau virtuellement. Les compétitions locales, régionales et provinciales peuvent être organisées en personne si les restrictions sanitaires le permettent et répondent aux exigences des FAC. Le Comité national de l'art oratoire organisera différentes sessions de formation pour s'assurer que tous les participants nationaux se sentent à l'aise avec la plateforme virtuelle.

Dates des compétitions d'art oratoires provinciales / territoriales

PROVINCE / TERRITOIRES	DATES
T.-N.-L.	15 AVRIL
N.-É.	22 AVRIL
Î.-P.-É.	15 AVRIL
NB	15 AVRIL
QVO	22 AVRIL
ON	15 AVRIL
MB	23 AVRIL
SK	22 AVRIL
AB	29 AVRIL
C.-B.	22 AVRIL
PAN TERRITORIAL	31 JANVIER

**La compétition nationale d'art oratoire débutera à 1100 ET le 3 juin 2023.** Plus de précisions seront fournies sur la façon d'assister à la compétition virtuelle pour écouter/regarder les performances de cadets extraordinaires. Tous les participants doivent démontrer leurs compétences oratoires par le biais d'un discours préparé et d'un discours impromptu.

Vous êtes bilingues et aimeriez être juge lors de la compétition nationale ? Envoyez un courriel à [jwoodford@aircadetleague.com](mailto:jwoodford@aircadetleague.com)

Contactez votre Comité provincial pour savoir comment vous pouvez être présent à leur compétition d'art oratoire afin de soutenir les participants.

André Mauger  
Président, Comité national d'art oratoire



## ARTICLES EN TARTAN DE LA LIGUE DES CADETS DE L'AIR DU CANADA



En tant qu'organisation fière et distinctive, il est raisonnable et approprié que la Ligue des cadets de l'Air du Canada (LCA) ait son tartan. L'an dernier, nous vous avons présenté notre nouveau tartan. Une première commande a été passée à GK Textiles pour que le tartan soit tissé et que des articles de vêtements soient produits pour la vente aux membres de la LCA. Les articles sont disponibles en ligne à la boutique de la LCA ([denisringuette.com](http://denisringuette.com)). Ils comprennent un nœud papillon, une cravate pour homme et une cravate pour femme, une écharpe (montrée

ici), et un ceinturon. De nombreuses personnes ont acheté ces articles et les portent fièrement. Lors de notre deuxième commande, nous avons commandé une cravate pour homme de "grande taille." Nous espérons les recevoir avant notre AGA en juin.

Nous aurons également du tissu à vendre pour ceux qui veulent créer leurs propres vêtements. Le tissu sera vendu au mètre et le coût reste à déterminer. Voici un exemple de ce que vous pouvez réaliser :





## Des reconnaissances et des récompenses bien méritées !



En janvier dernier, M. Chuck Nicolle, vice-président du comité de la LCA du Nouveau-Brunswick, a remis une **citation du président** au Lcol Robert (Bob) Mackay pour les services exceptionnels qu'il a rendus à la Ligue. Le 20 janvier 2023, Robert Mackay a pris la relève de M. Paul Dowling au poste de Directeur exécutif du CPNB. Merci, Paul, pour toutes ces années de service à occuper ce rôle.

Félicitations au Capt Scott Richards (Escadron 53 CE Monty Summerside), Capt Marc Doucette (Escadron 641 West Prince), Adj2 Daisy Kinch (Escadron 641 West Prince). L'honorable Antoinette Perry, lieutenant-gouverneur de l'Île-du-Prince-Édouard, leur a remis la Médaille du jubilé de platine de la Reine le mardi 14 mars 2023.

Fier de nos cadets de l'air qui reçoivent ces médailles, au nom du comité provincial de la LCA de l'Î.-P.-É., je tiens à exprimer ma plus grande gratitude à chacun d'entre vous, votre dévouement et votre persévérance au sein de l'organisation.

Kendra Mellish, CD  
Présidente provinciale, Î.-P.-É.





(SUITE...)



De gauche à droite : Adj2 (Ret) Lavya Vaishno, M. Reginald Medina, CD - président CRE 132, Capt Kathryn Yap CD -J3 Officier de formation de zone (Borden-Southwest) et Capt Gavin Yee, 132 CO



Sgt Olivier Laflamme, de l'escadron 77 est l'un des récipiendaires d'une bourse en pilotage de DODO Bird Club 2022.



L'Adj1 Ryan Stevens (Escadron 106 Windsor) reçoit deux récompenses : une des récompenses du DODO Bird Club PTAA 2022 et la récompense de la musique militaire des cadets de l'air 2022. Les récompenses lui ont été présentées par M. Bruce Morse, Directeur régional de la région sud-ouest de la Nouvelle-Écosse.



## Photos des cadets et des bénévoles du biathlon à Brookvale, Î.-P.-É.

---

Quelques photos de cadets de l'air et de bénévoles. IC Shannon Richards et les cadets de l'escadron 53. L'ancien cadet, l'Adj Matt MacNeill, s'est classé 15e au niveau national lors des compétitions. Son jeune frère a porté les médailles d'or le 25 février. Il a également participé toute la semaine aux cérémonies.

Les organisateurs ont été très impressionnés par nos cadets. Les escadrons participants sont le 60, le 53 et le 327.

Kendra Mellish, CD  
Présidente provincial, Î.-P.-É.





(SUITE...)





## ANNIVERSAIRE DES ESCADRONS

---

Les escadrons suivants ont célébré ou célébreront leur anniversaire entre le  
**1<sup>er</sup> janvier et le 31 mars 2023**

### **15 ans**

552 Key City Cranbrook

### **20 ans**

199 St. Vital  
908 Rainy Lake

### **25 ans**

721 Whitecourt

### **30 ans**

92 St-Honoré  
890 St-Georges-de-Beauce

### **40 ans**

227 Raven  
895 Fred Campbell VC

### **45 ans**

857 Roncalli  
859 Crownset

### **50 ans**

826 Gryphon  
827 Longueuil  
828 Hurricane

### **60 ans**

243 Ogoopogo

### **70 ans**

564 Blériot  
566 Canora  
567 Random  
568 W.B. Needham

### **75 ans**

396 City of Prince George  
500 Outaouais

### **80 ans**

250 Vimy  
257 Parallel  
259 Panther





## ÉVÉNEMENTS À VENIR

---

**27 mai @1100 HAE**

Cérémonie virtuelle de remise des bourses d'études  
postsecondaires  
Cérémonie virtuelle de remise de récompenses et de  
distinctions

**3 juin @1100 HAE**

Compétition nationale virtuelle d'art oratoire

**15 au 17 juin**

AGA à HALIFAX, N.-É.





## CLUB DES PRÉSIDENTS



Il n'est pas facile de former de jeunes leaders et citoyens canadiens d'exception d'un océan à l'autre. En adhérant au Club des présidents, vous vous placerez au cœur d'un changement positif favorisant les qualités de chef qui font déjà la renommée du Programme des cadets de l'Air.

**Le Club des présidents** a pour raison d'être de bâtir des héritages! **Un héritage pour nos jeunes. Un héritage pour notre mouvement. Un héritage pour des meneurs comme vous!**

Continuez la tradition établie de redonner à nos jeunes. Votre engagement sera commémoré *en perpétuité* comme un facteur clé de notre succès futur. Comme ceux qui nous ont précédés, nous vous invitons à jouer un rôle pour voir à ce que ce précieux mouvement national de jeunesse réussisse et prospère au cours des prochaines années.

Cela nécessite beaucoup de ressources, de vision et de leadership! Pour plus de 75 ans, nous avons eu la chance de pouvoir compter sur des leaders innovateurs qui ont cette vision et qui ont relevé le défi de bâtir le programme des Cadets de l'Air – *aidant ainsi plus d'un million de jeunes qui ont participé dans notre programme.*

Il est temps de créer de nouvelles visions et d'attirer des chefs de file qui aideront à préparer le programme pour l'avenir. Le Club des présidents a été établi pour aider à façonner l'avenir du Programme des cadets de l'Air et de notre Ligue.

Joignez-vous à nous sans tarder pour tracer la voie à suivre et ce faisant d'établir votre héritage personnel en tant qu'une des principales personnes contribuant au succès futur de notre mouvement jeunesse!

En tant que leaders, nous mettrons l'accent sur de nouvelles initiatives nationales pour aider les jeunes et notre organisation, que ce soit en créant de nouvelles possibilités d'emploi et de carrière, en renouvelant et en améliorant notre flotte d'avions, en élargissant les programmes de cadets dans l'ensemble du pays ou en créant un Centre d'excellence!

Pour de plus amples détails et pour discuter de la catégorie de membre du Club des présidents qui vous convient, veuillez contacter Krystel Blanchard, à [presidentsclub@aircadetleague.com](mailto:presidentsclub@aircadetleague.com)



« *Matin à Mountain View* Imprimé de grande qualité représentant notre planeur 233, grandeur 24" x 33" »

## IMPRIMÉ DE FRANKLIN

Profitez de cette édition limitée d'un imprimé de grande qualité qui a été signé et numéroté par l'artiste Barry Franklin, un artiste talentueux et ancien cadet de l'Air. « *Matin à Mountain View* » représente une des parties les plus prestigieuses du programme des cadets de l'Air alors que les jeunes du Canada tentent d'obtenir leurs ailes de planeurs.

**Commandez votre édition limitée d'un imprimé signé dès aujourd'hui !**  
Visitez: <https://aircadetleague.com/fr/imprimés-de-barry-franklin/>



## BOUTIQUE DE LA LIGUE DES CADETS DE L'AIR DU CANADA

Les Entreprises Denis Ringuette sont en mesure de vous proposer des articles tels que des plaques, des verres à vin ou à bière, un tablier de cuisine, une planche à découper en bois, une tasse à café isotherme, un jeu de couteaux à steak, un parapluie, un porte-clés, un sac à dos, une mallette. Les possibilités sont grandes et vous pouvez même personnaliser certains articles sur demande. Nous avons même maintenant notre propre tartan.

Voici des exemples de produits que vous pouvez acheter.



- Flying to Extremes par Dominique Prinot
- 29\$ incluant les frais d'expédition standards & les taxes

Communiquez avec Mathieu par téléphone 819-568-6669 ou par courriel [mathieu@denisringuette.com](mailto:mathieu@denisringuette.com) afin de passer votre commande. Vous pouvez aussi visiter [denisringuette.com](http://denisringuette.com) pour d'autres items disponibles.